



Für Stimmung sorgte der Auftritt der Caritassenioren beim Adventsnachmittag der St. Sebastianus-Schützen in der Möhnetalhalle.

# Sogar der Papst kam zu den Schützen...

Mit viel Programm sorgten Vereine und Gruppen für einen kurzweiligen Adventsnachmittag in Allagen  
Krippenspiel der Grundschüler beeindruckte Besucher – Großer Erfolg für Senioren-Auftritt mit Papst-Besuch

**ALLAGEN** • Einen unterhalt-samen Nachmittag erlebten jetzt 200 ältere Angehörige der St. Sebastianus-Schützen im Rahmen des traditionellen Adventsnachmittages in der Möhnetalhalle Allagen. Oberst Walter Risse jun. begrüßte zunächst alle Besucher und trug eine kleine, nachdenklich stimmenden Weihnachtsgeschichte vor und ging danach auf die wichtigen Termine im vergangenen Schützenjahr ein, erinnerte an das Schützenfest und wies auf die Möhnetal-halle hin, die sich zum einen in neuem Anstrich und natür-lich anlässlich des Nachmit-tages in Adventsschmuck präsen-tierte: „Die Halle hat einen neuen Anstrich bekom-men und sieht nun freundli-cher aus, die Musikbühne im hinteren Hallenteil wurde entfernt, wodurch der Raum wesentlich größer gewor-den zu sein scheint, kleinere Bau-maßnahmen im hinteren Hal- lenteil ergänzen das Werk. Die Bruderschaft hat einmal



Mit einem Krippenspiel begeisterten die Schulkinder beim Schützen-Adventsnachmittag ihr Publikum.

mehr gezeigt, was sie leisten kann, wenn viele Hände mit ins Rad greifen. Ich danke allen Helfern, die viele Stunden ihrer Freizeit zum Wohle unserer Bruderschaft geopfert haben!“ Gern sprachen die Besucher dann Kaffee und Kuchen zu, ehe die vierte Schulklasse der Grundschule Allagen ein Krippenspiel auf-führte und für die von Max Groth einstudierte Vor-führung viel Beifall erntete. Diri-gent Siegfried Kutscher und

die Jugendgruppe des Allage-ner Blasorchesters sorgten für weihnachtliche Stimmung und spielten Weihnachtslieder auf. Arno Franke, gemein-sam mit Reinhold Schrö-der für die Betreuung der Car-itas-Senioren verantwortlich, kündigte dann den Auftritt der Senioren an. Als Nonnen, oder Patres verkleidet, betra-ten die etwa 30 Damen – Durchschnittsalter etwa 80 Jahre – die Bühne und stell-ten Szenen aus dem Kino-Hit



Für adventliche Stimmung sorgten die Musiker vom Jugendor-chester des Allagener Blasorchesters.

„Sister Act“ bildlich und akustisch dar. Nahezu unbe-eindruckt davon, dass sie nach langen Übungsphasen im Pfarrheim bei der Weih-nachtsfeier immerhin vor 200 Besuchern auftraten präsen-tierten sich die Seniorinnen unter Begleitung ihres musi-kalischen Leiters Reinhold Schröder in bestechender Form. Großen Wert legten sie dabei darauf, die von ihnen vorgetragenen Lieder zu-nächst in herkömmlicher ge-

trager Weise vorzutragen und sie in flotter Weise zu präsentieren. Selbst der Papst hatte vom Auftritt der Car-itas-Senioren gehört und stat-tete der Möhnetalhalle seinen Besuch ab.

Mit einem kleinen Imbiss klang der unterhaltsame Nachmittag dann aus. Oberst W. Risse jun. dankte noch einmal allen Mitwirkenden von Schützen, Schulen, Car-itas und anderen Verei-nen. • thof